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Di solito non facciamo queste cose, soprattutto per certe “categorie di persone” , ma quando è
giusto farlo non possiamo tirarci indietro.

      

 

  

 

  

Vogliamo ringraziare pubblicamente Nicolò Fabris, per il lavoro svolto con onestà intellettuale
ed impegno a disposizione di tutta la comunità dei tifosi crociati, e per la passione mostrata
verso la nostra squadra e la sua gente, quella passione che solo un vero tifoso ha.

  

 Queste sono le sensazioni che un po' tutti hanno percepito non solo noi, e crediamo che
proprio queste caratteristiche che hanno colpito e affezionato i tifosi, dovrebbero esser la regola
di base per chiunque faccia questo lavoro.

  

 Nicolò buona fortuna per il tuo futuro, e ricordati sempre quali sono i colori e la curva più belli
del mondo!
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